
Verrückter Einfall.

Beitrag von „Pieks“ vom 24. Juli 2013, 18:56

Hey Wladi,

nein, gerade bei kleineren Pröpflingen mache ich das, natürlich nur bei entsprechend längerer 
Bedornung.

Die Gummis passen leichter drüber.
Einfacheres Pfropfen (schneiden).
Besserer Sitz.
Angenehmere Handhabung des Pfröpflings.
Schnelleres Identifizieren von Infektionen oder Schädlingen.
Die Unterlage wird nicht gestochen, weniger Infektionsrisiko.
Neutrieb ist eindeutig identifizierbar (neue Bedornung).
Später einfacheres Abnehmen von der Unterlage.
Der "nackte" Bereich sitzt später unten und ist nicht mehr sichtbar.
Bei Areolenpfropfungen bekommt man neue Kindel wesentlich leichter ab.

Und irgendwie macht es mir auch Spasss.

Liebe Grüße,
Tim

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/2959-verr%C3%BCckter-
einfall/&postID=24532#post24532
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